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２０１９年度 第６回 スポーツ・健康科学部教授会議事録要旨 

 

日 時： ２０１９年１０月１５日（火）午後 ３時４０分～午後 ５時３４分 

場 所： 東松山校舎 管理棟３階 大会議室 

構成員： ６０名（定足数３１名 ※参入しない者１名） 

出席数： ５７名（定足数充足） 

欠席者：  ３名 

議 長： スポーツ・健康科学部長 

 

 

《報告事項》 

  １．内部質保証推進委員会からの報告について 
①2019年度 教職員アンケート集計結果及び企画調整委員会による同アンケート分析結果 
について 

②2019年度 大東文化大学自己点検・評価報告書について 

   議長より、資料①②に基づき、それぞれ概括して報告がなされた。 

 

  ２．「DAITO VISION 2023+10」策定進捗状況報告について 

議長より、資料に基づき報告説明がなされた。 

 

  ３．東松山キャンパス運営委員会からの報告について 

   議長の指名により、東松山担当主任のスポーツ科学科教授から資料に基づき、9月 26日

開催の東松山キャンパス運営委員会の報告がなされた。 

 

  ４．海外の大学（台湾／国立台湾体育運動大学）との交流協定書の締結（案）について 

  ５．海外の大学（台湾／国立高雄科技大学）との交流協定書の締結（案）について 

議長より、報告事項 4.と 5.を一括して報告したい旨議事進行があり、台湾の２つの大学

にかかる本学との交流協定書の締結内容に関して、資料に基づき報告説明がなされた。 

 

  ６．単位互換協定校（沖縄国際大学）に関する報告 

議長より、本学部・学科にあっては対象となってはいないものの、資料に基づき進捗報

告がなされた。 

 

  ７．2020年度入学試験実施概要（一般入試）等について 

議長より、①2020年度一般入試スケジュール、②オープンキャンパス来場者数一覧の各

資料に基づき報告がなされた。 

 

８．埼玉東上地域大学教育プラットフォーム（TJUP）連携事業の展開について 

議長より、資料に基づき説明があり、かかる事業の進捗報告がなされた。 

 

  ９．全学プロジェクト事業「大学生活すべてを学びにする学生リーダー育成プログラム」 

実施報告について 

議長より、資料に基づき報告がなされた。 

 

 １０．2019年度 課外特別セミナーの報告について 

   議長より、資料に基づき、健康科学科講師による課外特別セミナー実施報告書の提出が

なされ終了したことの報告があった。 
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 １１．ＦＤ委員会からの報告について 

   議長より、資料「2019年度『学生による授業評価アンケート』実施要項」に基づき報告
説明があり、学習成果の客観的指標となる本アンケートの回答率を上げられるよう各教員
が工夫し、実質的な指標の１つとしたい旨の発言がなされた。 

 

 １２．学生支援センターからの報告について 

議長より、資料「学科・学年別退学除籍別事由一覧（2019.9.30現在）」に基づき報告説

明がなされた。 

 

 １３．大学等における修学の支援に関する法律第７条第２項に基づく確認について 

議長より、資料に基づき報告がなされた。 

 

１４．日本学術振興会 2019年度科学研究費実地検査について 

議長の指名により、事務方（幹事）から報告説明があった。 

 

 １５．その他 

   ①台風 19号の影響に伴う安否確認及び学生の申し出に対する配慮願い 

議長の指名により、事務方（幹事）から資料に基づき報告説明があった。 

 

 

《報告承認事項》 

１． アドミッション・ポリシーと各入学選抜試験との関連表の見直し及び看護学科の 

修正＜追認＞について 

議長より、資料に基づき、事後報告となったが「看護学科のアドミッション・ポリシー

と各入学選抜試験との関連表」について見直しを行い、先般の大学評議会において承認さ

れたものである旨事情説明があり、これが承認（追認）された。 

 

  ２．大学入学前教育プログラムについて 

議長より、資料に基づき、①2020年度推薦入試合格者に対する「入学前教育プログラム」

の受講案内、及び②業者から来年1月に入学予定者に対して郵送される案内文書について、

それぞれ説明があり、②の案内文書における入学予定者の申込みに際しての留意点や指示

等について各学科で具体的な記載事項を検討するよう要請がなされた。 

 

  ３．２年連続して 10名未満の授業科目について［執行部コメントに対する回答］ 

議長より、資料に基づき説明がなされ、これが了承された。 

 

４．ＧＰＡ対象外科目の抽出について 

議長より、各学科においては教務委員会等を中心にＧＰＡ対象外科目を検討・抽出して

いると思われるが、資料のとおり最終的に一覧表に取りまとめ学部事務室へ提出のうえ、

次回 11月 12日の定例教授会に付議・承認を求めたい旨の提案・指示がなされた。 

 

５．「学習成果の可視化」に関する講演会の実施と参加について 

議長より、資料に基づき、11月 5日に「学習成果の可視化」に関する講演会を行うこと

となった旨の告知と、講演会当日は役職者やＦＤ委員会委員、教務関係担当教員以外にも

多くの先生方に出席を求めたいとの要請があった。 

 

  ６.「スポーツボランティア」活動にかかる証明書（授業欠席届）について 
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   議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき説明があり、授業欠席に

ついて特段の配慮をお願いしたい旨の要請がなされ、これが承認となった。 

 

  ７．2019年度 臨地実習評価・病院配置先発表について＜健康科学科＞ 

議長の指名により、健康科学科主任教授から資料に基づき説明があり、これが承認とな

った。 

 

  ８．2019･2020年度の学部国際交流の方針・予算（案）について 

議長の指名により、学部国際交流委員会委員長のスポーツ科学科教授から資料に基づき

詳細な説明があり、審議の結果、同委員長からの提案どおりに進めること、今後（2021

年度以降）の学部の国際交流に関する各学科の意見等を 2020 年度前期までに寄せてもら

い、10月までには何らかの提案ができるよう取り組むことが了承された。 

 

  ９．その他 

   ①成績不振学生への対応（個別面談等）の進捗状況について 

 議長より、健康科学科と看護学科については保護者会を通じて既に終了している旨の

報告がなされているが、スポーツ科学科の進捗状況について確認したい旨指示があり、

スポーツ科学科主任教授からその報告がなされた。 

   ②教育・研究業績システムにおける一部未登録・ＨＰ未公表となっている件について 

議長より、所管部署において現在、その対象となる教員及びかかる指摘事項について

リストアップしており、追って該当教員へその旨連絡がなされる予定であることから、

各自において再度点検・精査を行うよう指示がなされた。 

 

 

《議 案》 

  １．2020年度 自己推薦（前期）入学試験及び編入学試験（10/20）合否判定の執行部 

一任について 

   議長より、10 月 20 日実施予定の自己推薦（前期）入学試験及び編入学試験にかかる合

否判定については、次回 11月 12日の定例教授会での審議・承認では到底間に合わないた

め、最終的な合否判定については執行部一任として取り計らいたいこと、次回教授会にお

いて事後承認（追認）願うこととしたい旨提案があり、これが承認された。 

 

  ２．2020年度 スポーツ推薦入学試験の出願資格について＜スポーツ科学科＞ 

議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき説明があり、審議の結果、

出願を許可することが承認となった。 

 

  ３．昇格人事について（選考委員会の発足）＜健康科学科＞ 

   議長の指名により、健康科学科主任教授から、当事者が退室したのち、准教授の昇格 

（准教授→教授）対象者２名、講師の昇格（講師→准教授）対象者１名について、それ 

ぞれ昇格候補者としたい旨の提案があり、これが承認され、選考委員会の発足となった。 

 

  ４．2020年度 スポーツ科学科専任教員の採用人事について（選考委員会報告・投票） 

   審議及び信任投票の結果、採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ５．2020年度 看護科学科非常勤講師の採用人事について（選考委員会報告） 

審議の結果、拍手をもって採用候補者とすることが承認となった。 

 

  ６．社会教育士養成課程にかかる諸規則の改正（案）について 
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議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

  ７．大東文化大学学長選考規程および同学長選挙等選挙管理委員会規程の改正（案） 

について 

   議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

  ８．大東文化大学全学ＦＤ委員会規程の改正（案）について 

   議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

  ９．大東文化大学地域連携センター規程の改正（案）について 

   議長より、資料に基づき説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

 １０．スポーツ科学科将来構想（2022年度定員増）について 

議長の指名により、スポーツ科学科主任教授から資料に基づき、①定員の変更、②基本

方針と授業科目編成の趣旨、③ルートマップと履修モデル（新カリキュラムと新たな取得

可能な資格）、④入試別志願者数の年次推移（2005～2019）と広報活動について、それぞ

れ説明があり、審議の結果これが承認された。 

 

１１．2020年度 兼担及び授業科目の乗入れ依頼について 

議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

１２．兼職について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

 １３．海外渡航等について 

   議長より、資料に基づき説明があり、海外渡航及び海外出張申込申請が追認・承認され

た。 

 

 １４．学籍異動について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認（追認）された。 

 

 １５．学生の派遣について 

   議長より、資料に基づき説明があり、これが承認された。 

 

 １６．その他 

   ①沖縄・名桜大学との教育連携協定の締結に向けて 

スポーツ科学科主任教授より、本日の学科協議会において協議した件である旨前置き

ののち、指名によりスポーツ科学科教授から経緯説明と提案がなされ、審議の結果、こ

れが了承された。 

 

以 上 

 

 


